
池山節夫 議員 

・ 学校問題、教育問題について 

・ 文字・活字文化振興法について 

・ アスベスト問題について 

・ ESCO 事業について 

 

北方貞明 議員 

・ 企業進出の住民説明会について 

・ 漁協救済対策について 

 

池之上誠 議員 

・ 台風 14 号災害について 

・ 垂水市行財政改革の現状と「集中改革プラン」について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 現時点での行財政改革の取組みと今後の取組みについて 

・ 台風 14 号の対応と今後の対応の仕方について 

 

森正勝 議員 

・ 台風災害について 

・ 企業誘致について 

 

新原満大 議員 

・ 垂水市道の駅指定管理者制度及び現在の状況について 

・ 少子高齢化問題について 

 

木佐貫泰英 議員 

・ 18 年度予算編成に向けての方針及び補助金等に対する考え方について 

・ 脳ドックの利用状況について 

・ 堆肥センターの現状について 

・ 助役宿舎跡の利用状況とその後の動きは 

・ 地蔵線、星原線の改良は 

 

持留良一 議員 

・ まちづくりの問題と場外券売場への対応について 

・ 危機管理への認識と対策について 



・ 台風 14 号と防災対策について 

・ 介護保険の改定にともなう問題ともとめられる対応について 

 

川尻達志 議員 

・ 行革について 

・ 道の駅 

 

 


